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組織制度変更について

賀 正
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　２０２５年の年頭にあたり、旧年中に組合員の皆様方より賜りました多大なご理解とご協力に

対し深く感謝し、厚くお礼申し上げます。

　昨年は雪の少ない冬でありましたが、新年早々の能登半島地震による大きな被害が発生しました。

また、当ＪＡ管内においても７月２５日に最上と庄内地域を襲った集中豪雨が当地域にも大きな

被害をもたらしました。家屋や農業施設の浸水、農作物や農地等の被害に遭われた方々に心より

お見舞い申し上げます。

　さて、国外に目を向けますと、各地での紛争が長期化していることに加え、円安の進行によって

農業経営はもとより私たちの生活にも深刻な影響を及ぼしております。

　一方、パリオリンピックでの日本選手のメダル獲得や、大谷選手のメジャーリーグ史に残る大

活躍、山形ゆかりの琴櫻関の初優勝など明るい話題の多い一年でもありました。特に稲作農家に

とっては、何よりも米価の上昇が一番でありました。「食料・農業・農村基本法」に謳う「再生

産可能な適正な価格」を実現するため、当ＪＡとしても、「ＪＡに出荷して良かった」と喜ばれる

よう販売先と交渉してまいります。

　ＪＡグループ山形は、２０２４年１１月２０日に開催された「第３０回ＪＡ山形県大会」の決議を

基に、向こう３か年の取組実践方策として「災害に強く再生産可能な農業の実現」と、農業・組織・

経営を支える「３つの人づくり」を最優先に「持続可能な農業経営の実現」「ＪＡの仲間づくり

と地域社会の活性化」「健全・強固な経営基盤の強化」に取り組みます。

　組合員と役職員一丸となって目標達成に向けて邁進してまいりますことと、併せて皆様のご健勝

とご多幸をお祈りいたしまして新年の挨拶とさせていただきます。
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◎「経営管理委員会」から「理事会」への組織制度変更について

　当ＪＡは、平成１５年度から「経営管理委員会」制度で運営していますが、組合員の方々

から、「理事会」制度に戻してはどうかという意見が総会や座談会で数多く寄せられま

した。これを受けて以下の通り検討を進めてまいりました。

　☆会議　協議内容　結果
①   令和５年度　第１０回経営管理委員会…理事会制度への変更について…組織制度検討

委員会（以下「検討委員会」。経営管理委員５名、支部長常任委員５名、青年部１名、

組織代表１名で構成）を設置し検討することを決定。

 ②   第１回検討委員会…経営管理委員会と理事会の制度比較及び組織制度変更の可否に

ついて…理事会制度に変更することを全会一致で賛成。

③  第２回検討委員会…役員定数と配分及び組織制度変更の日程について…地区推薦の

区分は中学校の学区を基本に一部修正した（案）及び変更までの日程を決議し、支

部長常任委員会の意見をいただくことを決定。

④  支部長常任委員会…第２回検討委員会の定数と配分案及び日程…案に賛成を決議、

支部長ブロック会議において説明し理解を得ることを決定。

⑤   第３回検討委員会…支部長常任委員会の報告及び支部長ブロック会議の日程を決定。

 ⑥ 令和６年度　第９回経営管理委員会…検討委員会の経過報告。

 ⑦  支部長ブロック会議…検討委員会で協議した理事の定数と配分及び変更の日程説明

…新庄１，２，３、稲舟１，２、八向、本合海の７ブロックで開催し、賛成いただいた。

⑧   令和６年度　第１０回経営管理委員会…検討委員会と支部長ブロック会議の結果報告

及び組織制度変更に係る日程、臨時総会の開催について協議し、決議。

　☆理事会制度移行までの主な日程（予定）

時　　期 項　　　目 内　　　容
２月中旬　 地区座談会（昼、夜） 組合員に向けた説明
３月上旬　 臨時総会 定款・規程等の変更
３月中旬～ 役員候補者の選考 理事、監事
４月下旬　 地区推薦役員候補者の推薦 各地区から推薦
５月上旬　 全域推薦役員候補者の推薦 推薦会議による推薦
６月下旬　 第５３回通常総会 理事、監事の選任
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JA新庄市２０２４みのり秋感謝祭
　令和６年１０月２５日、本所前駐車場特

設会場で「２０２４みのりの秋感謝祭」を

開催しました。

　みのりの秋に感謝し、当農協の特産品

「最
も が み

上但馬牛」と山形県のブランド米「つ

や姫」「雪若丸」を始めとする地元農畜産

物の品質の良さとおいしさを通じて組合員

や地元住民に農業への理解を深めていただ

くとともに、消費拡大を目指しました。

　会場では、　

最
も が み

上但馬牛、新

米「つや姫」「雪

若丸」のおにぎ

り、山形つや姫玄米茶付の焼き肉、すき焼

きセット（各２,０００円）による引換が行

われた他、最
も が み

上但馬牛、令和６年産米「つ

や姫」「雪若丸」、新鮮野菜・果物の即売会

や、焼きいもなどの販売が行われ、秋晴れ

の下、多くの来場者で、会場は大きな賑わ

いを見せた。

　牛肉を購入したお客さんは、「今年も、

普段購入できない地元産の美味しい牛肉を

購入できました。一年に一度の楽しみです。

来年も来たいと思います。」と笑顔をみせ

てくれました。

　

人
参
収
穫
体
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園
児
ら
ニ
ッ
コ
リ

　

令
和
６
年
11
月
12
日
㈫
、「
N
P
O

法
人
は
ぐ
く
み
保
育
園
（
中
鉢
祐
子
園

長
）」の
年
長
ク
ラ
ス
の
園
児
17
名
は
新

庄
市
清
水
地
区
の
圃
場
で
、
人
参
の
収

穫
体
験
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。
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児
ら
は
生
産
者
か
ら
人
参
の
収
穫

の
コ
ツ
を
聞
き
、
両
手
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葉
っ
ぱ
を
握

り
し
め
な
が
ら
人
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引
き
抜
き
、
里
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名
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１
０
０
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に
選
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れ
て
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綺
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っ
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。
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穫
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収
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た
ば
か
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参
を
か
じ
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あ
ま
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お
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」

な
ど
と
話
し
、
最
後
に
全

員
泥
だ
ら
け
に
な
り
な
が

ら
笑
顔
の
記
念
撮
影
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な

り
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た
。
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穫
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れ
た
人
参
は
、

同
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に
提
供
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

当ＪＡ名物牛ガッキ焼き出店／味覚まつり
　当ＪＡは令和６年１０月１９日、新庄駅前

通り商店街を会場に開催された「第１７回

新庄味覚まつり」で、山形牛のガッキ焼き

を販売しました。

　当ＪＡは地元のイベントで山形牛のガッ

キ料理を販売しており、その珍しさからテ

レビ取材を受けることも多く、知る人ぞ知

る新庄市のソウルフードとなっています。

今回は牛ガッキ焼きをテイクアウト

で、１カップ５００円にて販売しまし

た。雨が振る中の販売となりましたが、

ブース前には牛ガッキ焼きを求めるお

客さんで長蛇の列となり、約５０㌔の

牛ガッキ焼きの完売となりました。

　お客さんは、「ガッキって何です

か」「どこの部位ですか」などの質問

し、ＪＡの担当者

は「ガッキという

部位はありません

が、山形牛の美味

しいところの切り落としを、真心こめて下

処理、焼き、煮たものがＪＡ新庄市でいう

ところの牛ガッキでございます。是非ご賞

味ください」とお答えしています。
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、
Ｊ
Ａ
お
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し
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も
が
み
と
Ｊ
Ａ
共
済
連
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形

は
令
和
6
年
10
月
30
日
㈬
、
交
通
事
故
の
な
い
社
会
を
目
指
し
、

新
庄
市
に
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
５
基
を
贈
呈
し
ま
し
た
。

　

当
Ｊ
Ａ
の
柿
崎
理
事
長
が
新
庄
市
役
所
を
訪
問
し
、「
交
通

安
全
の
た
め
に
有
効
に
活
用
し
て
ほ
し
い
」
と
話
し
、
山
科
朝

則
新
庄
市
長
へ
目
録
と
レ
プ
リ
カ
を
手
渡
し
ま
し
た
。

　

こ
の
事
業
は
、
地
域
貢
献
活
動
の
一
環
と
し
て
昭
和
48
年
か

ら
続
い
て
お
り
、
こ
れ
ま
で
の
累
計
は
3
1
9
基
と
な
り
ま

し
た
。
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青年部がつや姫をプレゼント
　令和６年１２月２０日㈮、当ＪＡの青年部
の叶内勇輔委員長他３名の盟友が新庄かつ
ろく会の「薬師園」「かつろくの里」「みど
りの大地」を訪問し、各施設の入居者の
方々に、令和４年産「つや姫」１０㎏ずつ
をプレゼントしました。

かつろくの里薬師園

みどりの大地

　

本
所
に
見
事
な
“
な
し
だ
ん
ご
”

　

本
所
窓
口
に
見
事
な“
な
し
だ
ん
ご
”

が
展
示
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

組
合
員
有
志
の
方
々
が
、
材
料
調
達

か
ら
装
飾
ま
で
行
い
、
見
事
な
仕
上
が

り
と
な
っ
て
い
ま
す
。
最
近
は
見
か
け

る
こ
と
が
少
な
く
な
っ
た
縁
起
物
を
こ

の
機
会
に
是
非
ご
覧
く
だ
さ
い
。

第３０回ＪＡ山形県大会
　ＪＡグループ山形は令和６年１１

月２０日㈬、山形市の県総合文化芸

術館で第３０回ＪＡ山形県大会を開

き、当ＪＡからは役職員２０名が参

加しました。

　大会では中長期を見通して重点的

に取り組む柱に①持続可能な農業経

営の実現②ＪＡの仲間づくりと地域

社会の活性化③健全・強固な経営基盤の強

化の３本柱と、ＪＡグループ固有の対応と

して「教育研修」と「教育施設」の今後の

在り方を位置づけ、「向こう３年間の取組

実践方策」１４項目を決議し、ＪＡと県組

織は具体的な施策を策定の上、事業計画・

中期計画に反映し、ＪＡグループが組織を

挙げて大会決議の実践に取り組むと宣言し

ました。

　

Ｊ
Ａ
新
庄
市
親
睦
会　

職
員
旅
行

　
Ｊ
Ａ
新
庄
市
親
睦
会
は
、
令

和
６
年
11
月
７
日
㈭
、
８
日
㈮

の
２
日
間
は
１
班
と
し
て
福
島

方
面
へ
、
令
和
６
年
12
月
６
日

㈮
は
２
班
と
し
て
宮
城
方
面
へ

の
職
員
旅
行
を
６
年
ぶ
り
に
開

催
し
ま
し
た
。

　

旅
行
に
は
令
和
６
年
度
入
所

し
た
新
採
職
員
４
名
を
含
む
職

員
が
参
加
し
、
世
代
や
部
署
の
垣
根
を
超
え
て
職
員
の
親
睦
を

深
め
る
良
い
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

　

働
き
方
改
革
、
ラ
イ
フ
ワ
ー
ク
バ
ラ
ン
ス
、
様
々
な
ハ
ラ
ス

メ
ン
ト
等
が
問
題
視
さ
れ
る
世
の
中
、
職
員
旅
行
の
考
え
方
や

あ
り
方
は
難
し
い
現
実
は
あ
り

ま
す
が
、
今
回
の
旅
行
は
「
同

じ
釜
の
飯
を
食
う
」
と
い
う
言

葉
は
大
切
で
あ
る
こ
と
を
実
感

す
る
旅
行
と
な
り
ま
し
た
。
令

和
７
年
度
も
職
員
の
団
結
を
深

め
組
合
員
の
皆
様
に
良
き
サ
ー

ビ
ス
を
提
供
し
て
い
け
れ
ば
と

思
い
ま
す
。
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歌
と
笑
い
に
包
ま
れ
る

�

／
年
金
受
給
者
友
の
会
総
会

　
Ｊ
Ａ
新
庄
市
年
金

受
給
者
友
の
会
（
伊

藤
浩
栄
会
長
）
の
第

35
回
通
常
総
会
が
７

月
５
日
に
本
所
「
大

会
議
室
」
で
行
わ
れ
、

66
名
の
会
員
が
集
い

ま
し
た
。
５
年
度
事
業
報
告
と
収
支
決
算
、
６

年
度
事
業
計
画
と
収
支
予
算
な
ど
３
議
案
を
原

案
通
り
承
認
し
ま
し
た
。

　

６
年
度
の
事
業
と
し
て
、
会
員
相
互
の
親
睦
、

交
流
を
目
的
と
し
た
新
潟
方
面
へ
の
旅
行
や
、

会
員
の
健
康
で
明
る
い
生
活
に
向
け
、
グ
ラ
ウ

ン
ド
ゴ
ル
フ
な
ど
を
盛
り
込
ん
だ
軽
ス
ポ
ー
ツ

ク
ラ
ブ
の
開
催
な
ど
を
企
画
し
て
い
ま
す
。

　

総
会
終
了
後
の
ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン
で
は
、「
健

康
講
話
と
健
康
体
操
教
室
」
と
題
し
て
、
新
庄

市
役
所
健
康
課
の
鈴
木
さ
ん
・
伊
藤
さ
ん
を
講

師
に
招
い
て
の
健
康
づ
く
り
に
繋
が
る
出
前
講

座
を
聴
講
。
そ
の
後
は
、
会
食
と
恒
例
の
カ
ラ

オ
ケ
大
会
を
催
し
、
会
員
６
名
が
自
慢
の
の
ど

で
会
場
を
沸
か
せ
、
年
に
一
度
の
楽
し
い
ひ
と

時
と
な
り
ま
し
た
。

ＪＡ新庄市　新年年頭訓示
　令和７年１月６日、

本所大会議室にて、沼

澤正和経営管理委員会

会長より、役員、職員

に向け新年年頭訓示を

行いました。

　訓示の冒頭にて、昨年、石川県で発生し

た能登半島地震、最上、庄内地方を襲った

豪雨災害により被災に遭われた方々にお見

舞いをし、皆様の安全と一日も早い復旧、

復興を心よりお祈り申し上げますと述べま

した。

　昨年度は米価の高騰に恵まれ、生産者、

組合員には良き年となった一方、消費者の

立場に立つと、米の価格上昇が生活費の圧

迫、米離れにつかがる事が懸念であり、生

産者の所得増大と消費者の消費拡大のバラ

ンスが大切であるとの考えを述べました。

今年も農家組合員、ＪＡにとって様々な問

題、課題が山積しているが、組合員、役員、

職員が力を合わせて頑張っていかなければ

ならないとの訓示をしました。

　

山
形
最
上
家
畜
市
場

�

新
年
安
全
祈
願
祭
と
初
セ
リ　

　

令
和
７
年
１
月
７
日
、
山
形
県

最
上
家
畜
市
場
の
安
全
祈
願
祭
と

初
セ
リ
が
開
催
さ
れ
、
生
産
者
や

行
政
関
係
者
、
Ｊ
Ａ
関
係
者
な
ど

約
２
０
０
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

　

県
内
か
ら
雌
牛
80
頭
、
去
勢
牛

78
頭
の
計
１
５
８
頭
が
上
場
さ

れ
、
雌
牛
の
平
均
落
札
価
格
は

５
２
０
，２
７
１
円
、
去
勢
牛
は

５
８
０
，３
１
６
円
、
全
体
平
均

は
５
５
０
，０
９
５
円
、最
高
価
格

は
去
勢
牛
の
１
，１
０
９
，９
０
０

円
と
な
り
ま
し
た
。

　

当
Ｊ
Ａ
管
内
の
平
均
価
格
は

５
４
０
，５
５
８
円
と
な
り
ま
し

た
。

ゆ
っ
た
り
旅
を
満
喫

�

／
年
金
受
給
者
友
の
会
旅
行

　

年
金
受
給
者
友

の
会
の
45
回
目
と

な
る
旅
行
が
７
月

18
日
か
ら
19
日
に

か
け
て
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

　

「
日
本
海
の
幸

堪
能
と
新
潟
瀬
波

温
泉　

ゆ
っ
た
り

や
す
ら
ぎ
旅
」
と
銘
打
ち
、
温
泉
旅
館
で
の

ゆ
っ
た
り
と

し
た
時
間
を

満
喫
す
る
と

と
も
に
、
景

勝
地
「
笹
川

流
れ
」
の
遊

覧
や
鮮
魚
セ

ン
タ
ー
で
の

お
買
い
物
な

ど
、
海
沿
い

な
ら
で
は
の

観
光
を
楽
し

み
ま
し
た
。

グ
ラ
ウ
ン
ド
・
ゴ
ル
フ
大
会
で

�
腕
前
を
競
う

　

年
金
受
給
者
友
の

会
の
軽
ス
ポ
ー
ツ
ク

ラ
ブ
が
1
月
22
日
、

新
庄
駅
東
口
近
く
の

運
動
施
設
「
す
ぽ
ー

て
ぃ
あ
」
で
グ
ラ
ウ

ン
ド
・
ゴ
ル
フ
大
会

を
開
き
、
15
名
の
会

員
が
腕
前
を
競
い
ま

し
た
。

　

小
雨
の
降
る
天
候

か
ら
、
屋
内
で
の
開
催
と
な
り
、
屋
外
の
芝
生
広

場
で
９
月
中
旬
か
ら
週
一
回
の
ペ
ー
ス
で
計
８
回

行
っ
た
講
習
会
と
は
異
な
る
環
境
で
の
大
会
当
日

と
な
り
ま
し
た
が
、
複
数
人
の
会
員
が
ホ
ー
ル
イ

ン
ワ
ン
を
達
成
す
る
な
ど
白
熱
の
大
会
と
な
り
ま

し
た
。

　

競
技
終
了
後
に
は
、
会
場
を
Ｊ
Ａ
本
所
へ
移

し
、
表
彰
式
と
懇
親
会
が
行
わ
れ
、
八
鍬
吉
英
さ

ん
（
鮭
川
）
が
第
一
位
を
獲
得
、
誰
に
１
等
が
当

た
る
か
分
か
ら
な
い
ク
ジ
引
き
に
よ
る
景
品
抽
選

で
は
、
宮
野
支
部
の
清
水
清
秋
さ
ん
が
見
事
「
山

形
牛
焼
肉
セ
ッ
ト
」
を
獲
得
し
ま
し
た
。

令和6年度　年金受給者友の会の活動令和6年度　年金受給者友の会の活動
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お 知 ら せお 知 ら せ

１，令和６年度肥料・農薬の市況対策支出のご報告
奨励対象件数及び金額
　市況対策品目　　　　　化成肥料４４４（集約）　２０ｋｇ
　市況該当件数及び金額　７２名　　・供給数　２,２７０袋　　・金額　９０５,７５０円（税込）

令和６年１２月２５日（水）に貯金口座に振込みしております。

２，令和７年度用水稲種子の配布日程のお知らせ
　令和７年の水稲作付に向け、種子の配布を下記日程にて行います
ので、期間内での引取りにご協力くださいますようお願い致します。
　　と　き：令和７年２月13日㈭、14日㈮、15日㈯ の３日間
　　　　　　　午前９時～午後３時まで
　　ところ：ゆきむろ資材倉庫（関屋）

「つや姫」「雪若丸」の種子配布につきましては、後日認定された生産者の方へ郵送にてお知らせいたします。

農業資材・農産物販売代金の決算書の作成等をご説明いたします。
持参頂きたい物　・普通貯金通帳　　・前年度の申告書控え
　　　　　　　　・前年度の収支内訳書
　　　　　　　　  （前年度作成していない方は償却財産の取得年月と取得金額がわかる資料）

令和6年度農業所得申告相談会を開催します。

※ご注意　　収支内訳書、申告書作成は法により、ご自分で作成する事となっていますので農協では
あくまでも分からない事に応える相談会とさせていただきます。

　　　　　　特に高度な案件については税理士の先生を紹介致したいと考えております。

※感染症対策として、予約制にて実施したいと考えております。
　予約お申込みは営農経済部　松澤までお願い致します。　0233－22－3969

升形支部組合員 
佐藤正二氏（左側）の
奥様が育てた不思議な形の大根
こんな不思議な形の大根は
初めてであり、驚きを抑えきれず
升形SSへ駆け込み、
松田所長（右側）と
　　　　　ハイチーズ！！

ご入会お問い合わせは　大地ライフサポート葬祭課（JA新庄市）　
連絡先 090-7933-1454 監物まで

今、ご入会でお得なキャンペーン実施中！

事前入会
キャンペーン
今ご入会頂きますと、ご葬儀後、
ご法要でご利用いただける

現在、他社に掛け金を積んでいる方や、
もう満期になっている方が解約してエヴァ
モア倶楽部にご入会頂きますと…

解約手数料は当社が
全額負担致します。

今だけの
お得な

キャンペ
ーン

1
campaign

2
campaign

乗り換え
キャンペーン

花の券１万円プレゼント

ご案内＝JAエヴァモア倶楽部＝ご入会は1万円のみ
年会費・月会費一切不要

もしもの時、ご加入頂いた組合員様に限り、
急なお支払を一時、立替致します

10万円以上お得

生花
10％割引、仏具・線香
ローソク20％割引！

EVER MORE

特 典
1

EVER MORE

特 典
2

ＪＡ新庄市

スクープ
価
格
情
報
や
お
得
な
お
知
ら
せ
を

　
　
　
　
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
で
お
届
け
！

燃
料
値
引
き
ク
ー
ポ
ン
で

　
お
得
に
給
油
い
た
だ
け
ま
す
！

LINE 友だち
募集中

右のＱＲコードを

読み込んで

友だち追加で

登録終了です

友だち新規登録で
　　　プレゼントあります。

第
７
回
理
事
会�

令
和
６
年
10
月
30
日
㈬

⑴ 

令
和
６
年
度
上
期
決
算
に
つ
い
て

第
８
回
理
事
会�

令
和
６
年
12
月
18
日
㈬

⑴  

デ
ィ
ス
ク
ロ
ー
ジ
ャ
ー
誌（
半
期
開
示
）

の
発
行
に
つ
い
て

⑵  

米
穀
の
保
管
料
お
よ
び
二
荷
役
料
の
改

訂
に
つ
い
て

⑶  

令
和
６
年
度
下
期
賞
与
の
支
給
（
案
）

に
つ
い
て

⑷  

令
和
６
年
度
第
１
次
決
算
見
込
に
つ
い
て

第
８
回
経
営
管
理
委
員
会

�

令
和
６
年
10
月
30
日
㈮

⑴  

利
益
相
反
行
為
に
よ
る
経
営
管
理
委
員

会
承
認
案
件
に
つ
い
て

⑵  

令
和
６
年
度
上
期
決
算
に
つ
い
て

⑶  

次
期
参
議
院
議
員
通
常
選
挙
全
国
比
例

区
候
補
者
の
推
薦
に
つ
い
て

⑷  

大
地
ラ
イ
フ
サ
ポ
ー
ト
の
上
期
決
算
に

つ
い
て

第
９
回
経
営
管
理
委
員
会

�

令
和
６
年
11
月
28
日
㈭

⑴  

令
和
６
年
度
上
期
監
事
監
査
講
評
に
つ

い
て

⑵  

信
用
事
業
方
法
書
の
一
部
改
正
に
つ
い
て

⑶  

山
形
県
農
業
信
用
基
金
協
会
へ
の
増
資

に
つ
い
て

第
10
回
経
営
管
理
委
員
会

�

　
令
和
６
年
12
月
18
日
㈬

⑴  

令
和
６
年
度
上
期
監
事
監
査
意
見
書
の

回
答
に
つ
い
て

⑵  

令
和
６
年
度
下
期
賞
与
の
支
給
（
案
）

に
つ
い
て

⑶  

令
和
６
年
度
第
１
次
決
算
見
込
に
つ
い
て

⑷  

組
織
制
度
の
変
更
に
つ
い
て

⑸  

会
計
監
査
人
の
設
置
に
つ
い
て

⑹  

大
地
ラ
イ
フ
サ
ポ
ー
ト
株
式
会
社
の
第

１
次
決
算
見
込
に
つ
い
て

第
５
回
監
事
会�

令
和
６
年
10
月
１
日
㈫

⑴  

令
和
６
年
度
上
期
現
品
棚
卸
監
査
に
つ

い
て

⑵  

令
和
６
年
度
上
期
決
算
監
事
監
査（
案
）

に
つ
い
て

第
６
回
監
事
会�

令
和
６
年
10
月
21
日
㈪

⑴  

令
和
６
年
度
上
期
決
算
監
事
監
査
に
つ

い
て

第
７
回
監
事
会�

令
和
６
年
12
月
18
日
㈬

⑴  

会
計
監
査
人
の
設
置
に
つ
い
て

令和６年度 乾燥機用灯油支援状況報告

対象灯油 支援対象期間 支援単価（税込）

乾燥機用灯油 令和６年８月５日～
令和６年10月31日迄 ３円/㍑

� 項目
比較 令�和�６�年�度 前　　年　　比

支 援 総 額 461,166円（税込） 前年比　△88,669円（税込）

支 援 数 量 153,722㍑ 前年比　△12,894㍑　

理
事
会
・
経
営
管
理
委
員
会
・
監
事
会

協
議
事
項
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新
庄
市

こ
の
印
刷
物
は
環
境
に
や
さし
い
植
物
油
イ
ン
キ
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

企
画
・
制
作
　
共
栄
印
刷
株
式
会
社

編集後記　　　　　　　　新年、あけましておめでとうございます。
　ＪＡ新庄市組合員、当組合事業をご利用いただいている皆様と関係する全ての
皆様が健康で、良き１年となる事を願っております。
　本年もよろしくお願いたします。

山形県の特定（産業別）最低賃金が改正されました！

　JAグループ農政運動組織である全国農政連では、今年夏の参議院議員選挙全国比例区に
おいて、「東野ひできさん」をJAグループの推薦候補者として決定しました。
　東野ひできさんは昭和46年生まれの53歳。北海道で稲作を中心に野菜、花などを生産す
る家族経営の専業農家であり、JA青年部長や組合長などを歴任されております。
　農業政策に現場の声を反映しなければならないという強い思いのもと、一念発起されま
した。現在、専業農家出身の国会議員は、熊本県出身の藤木しんや議員だけです。
　日本の食料基地である東北・北海道地区の農家代表「東野ひできさん」の政治活動をみ
んなで応援しましょう。

全国農政連顧問「東野ひできさん」のご紹介
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